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MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

LA PLUS GRANDE BATAILLE JAMAIS LIVREE  
PRECHE LE 11/03/62 A JEFFERSONVILLE, IND, USA. 

 ! » 

. 

LE PROPHETE WILLIAM MARRION BRANHAM 
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EDITORIAL 
Surmonter le mal par le bien 

vengeance sont un témoignage qui peut contri-
buer au salut de ceux qui sont loin de Dieu. Nous 
de la génération qui devrait être parmi les vivants 
qui attend la résurrection des morts, pour être 
transformé en un clin d'œil, il nous est important 
de saisir cette béatitude hautement divine. Dit la 
Voix de DIEU selon Maladie 4 par Son humble 
serviteur William Marrion BRANHAM. 

Une citation du Prophète William Marrion BRAN-
HAM rafraîchira votre mémoire dans la rubrique 
Méditons ensemble: LA PLUS GRANDE BA-
TAILLE JAMAIS LIVREE. 

Dans la rubrique Actualités, nous reviendrons sur 
le culte de dimanche dernier au Love Divine Sanc-
tuary et à Yahshua Hamaschiah Tabernacle, le 
départ en congés des enfants de l’école du di-
manche de YHT. 

Dans la rubrique Echos d’ici et d’ailleurs de cette 
semaine, nous aurons les échos du mariage du 
couple MBARGA au Love Divine Sanctuary, les 
échos des tranches d’âges: les activités des 
Aigles de la Foi, les échos des églises de Maban-
da, Logbessou, Eséka, Nkongsamba et la lettre 
aux compatriotes de la diaspora.  

La Série Quel serviteur de Dieu pour le continent 
de paradoxe suivra. 

L’exhortation de la semaine porte sur Babel au-
jourd’hui. 

La Biographie du Prophète William BRANHAM 
suivra, puis Testimony from VGR et enfin les an-
nonces. Bonne lecture et que Dieu vous bénisse! 

La descente du Glorieux Saint-Esprit de DIEU, 
puissance promise par notre Seigneur Jésus à 
Pentecôte sur son Église mystique nous donne la 
capacité à surmonter le mal par le bien. 

- Surmonter le mal par le bien 

Dans le Sermon sur la montagne, le Seigneur fait 
de nombreuses déclarations qui dépassent de 
beaucoup ce qui avait été prescrit à Israël. Jésus 
dit par exemple : « Mais moi, Je vous dis de ne pas 
résister au méchant. Si quelqu’un te frappe sur la 
joue droite, présente-lui aussi l’autre. et à celui qui 
veut plaider contre toi et t’ôter ta tunique, laisse-lui 
encore le manteau ». « Aimez vos ennemis, bénis-
sez ceux qui vous maudissent, faites du bien à 
ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous 
font du tort et vous persécutent » (Matt. 5:39, 40, 
44). Il s’agit donc, non d’attendre paisiblement que 
le jugement divin atteigne ceux qui font le mal, 
mais de chercher leur bien. 

L’apôtre Paul parle aussi de cela dans les exhorta-
tions pratiques de l’épître aux Romains : « Bénis-
sez ceux qui vous persécutent ; bénissez et ne 
maudissez pas » (12:14). Il rappelle que la ven-
geance n’appartient qu’à Dieu et que nous n’avons 
jamais à rendre le mal pour le mal (v. 17, 19). « Ne 
sois pas surmonté par le mal, mais surmonte le 
mal par le bien » (v. 21). 

Dans ce passage, l’apôtre cite le livre des Pro-
verbes : « Si donc ton ennemi a faim, donne-lui à 
manger ; s’il a soif, donne-lui à boire ; car en fai-
sant cela tu entasseras des charbons de feu sur sa 
tête » (v. 20 ; cf. Prov. 25:21, 22). Le bien rendu à 
celui qui fait le mal augmente sa responsabilité et 
aggrave son jugement s’il persévère dans le mal. 
C’est la signification de ce verset. Mais il est vrai 
aussi que la douceur et l’absence de l’esprit de 

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Retour sur le Culte de dimanche dernier  

à Yahshua Hamaschiah Tabernacle 

DIMANCHE 16 JUIN 2019 A YAHSHUA TAB./YDE 

 
-Thème: "Unis sous une seule tête" (suite) 

-textes lus:Act.2:37-39; Ro.12:21 

-Prédicateur: rév. pasteur Samuel BAHOYA. 

 
CONDENSÉ 
Dimanche 16 juin 2019, soit une semaine après les 3 
jours de la retraite de Pentecôte que le révérend pasteur 
Samuel BAHOYA venait de passer entièrement à 
Yahshua Hamaschiah Tabernacle de YAOUNDE, le voici 
encore au même poste.  

Après donc les civilités d'usage puis les mots successifs 
à l'église des révérends pasteurs 

-Auguste ASSOUGNA devenu professeur à la Société 
Internationale de Linguistique (SIL), 

-Jean-Marc DOUMBIA venu de Centrafrique, 

-et Jacques Abraham KALOMBO bénéficiaire de la fa-
meuse loterie américaine, 

le pasteur Samuel put lire Actes 2:37 à 39 puis Ro-
mains 12:21 comme textes d'appui en vue d'insister 
sur son thème de Pentecôte 2019, à savoir "Unis sous 
une même tête", non sans avoir recommandé à cha-
cun la lecture du fascicule élaboré par le pasteur KA-
LOMBO sur la délivrance dont il fut le secrétaire gé-
néral pendant de nombreuses années. 

"Je n'ai aucune mauvaise pensée envers 1 frère ou 
une sœur, commença l'homme de Dieu, au contraire 
j'ai 1 grand soupir que j'ai exprimé à la dernière re-
traite de Pentecôte. 

Lorsque Moïse amena ses disciples à la montagne et 
que Dieu les visita, 2 d'entre eux qui n'étaient pas à la 
montagne, Eldad et Médad, furent visités aussi, parce 
qu'ils étaient du nombre des inscrits, mais Josué dit à 
Moïse de les empêcher de prophétiser. 

Alors Moïse dit à Josué: "Es-tu jaloux pour moi? 

Puisse tout Israël prophétiser?" 

Cette réaction de Moïse me marqua tellement que je 
fis le vœu de donner ces 2 noms aux deux 1ers en-
fants que j'allais avoir, jumeaux ou non, indifférem-
ment de leurs sexes. 

C'est dire que mon désir a toujours été que tout Israël 
soit sauvé, que tous reçoivent le baptême du Saint-
Esprit, que tous rejoignent la patrie céleste, mais je 
n'ai pas souvent été compris. 

Le Saint-Esprit est tellement important dans l'église 
qu'en 1987 le Seigneur me dit: "Mon Église sera con-
duite non par la sagesse d'un homme, ni par le con-
seil des anciens, mais par la révélation du Saint-Esprit 
fondée sur la Parole écrite. 

Si l'Ancien Testament dit que "Tu aimeras ton frère et 
tu haïras ton ennemi, le Nouveau Testament au con-
traire te dit de voir non pas ton ennemi, mais l'onction 
ennemie qui est sur lui, de voir que c'est une âme en 
prison qui a besoin d'être délivrée, et seul le Saint-

 

QUELQUES IMAGES DE YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE 

 

  

REV. PASTEUR SAMUEL BAHOYA 



Page   6           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 209  DU  JE U DI  20  JUIN  20 19  

ACTUALITES 
Retour sur le Culte de dimanche dernier  

à Yahshua Hamaschiah Tabernacle 

Saint-Esprit peut te donner la capacité de t'élever à ce 
niveau. 
Donc si le Saint-Esprit cogne sur la sorcellerie, s'Il cogne 
sur le péché, c'est pour que les concernés se repentent, 
ce n'est pas qu'on les condamne! 

Et Dieu dit: "Malheur à ce prêtre qui panse avec légèreté 
la plaie de la fille de Mon peuple". 

Donc si je panse avec légèreté la plaie de l'église la ma-
lédiction de Dieu sera sur moi!..." 

Entrant vraiment dans son sujet, le pasteur enchaîna: 
"Pendant la retraite nous avons lu 2 brochures: la 1ère, 
L'HARMONIE DE L'UNITÉ, sous-titrée LA TOUR DE BA-
BEL, et la 2e, en fait la même répétée, intitulée UNIS 
SOUS UNE SEULE TÊTE. 

Dans les 2 sermons la pensée du prophète est la même, 
et le Saint-Esprit m'a mis à cœur d'insister sur 1 aspect. 
Dans ce message frère BRANHAM a lu Genèse 11 où il 
est écrit: "Et l'Éternel dit, Voici ils forment 1 seul peuple et 
ont tous une même langue...rien ne les empêcherait de 
faire tout ce qu'ils auraient projeté". 

Le prophète enseigne qu'en tant qu'un même peuple 
nous aussi nous devons être unis sous une seule 
tête, parce que dans le peuple que ceux-là avaient 
formé ils avaient au milieu d'eux, dit frère BRANHAM,1 
Monsieur du nom de Nimrod, qui leur disait que les 
briques et le bitume allaient leur servir à faire une 
tour, afin qu'ils ne soient pas dispersés sur toute la 
surface de la terre, alors que Dieu avait dit à Adam, 
puis à Noé après le déluge, de remplir toute la terre. 
Quand Jésus vint, Lui aussi Il dit:" Allez dans le 
monde entier, faites de toutes les nations des dis-
ciples". 
Donc Dieu envoie les uns à droite, les autres à 
gauche, avec le même message, comme l'a montré le 
songe du frère MAKENG. 

Quand Dieu créa l'homme, Il laissa 1 petit vide dans le 
cœur de l'homme pour que l'homme ait soif, et c'est 
Dieu Lui-même Qui devait venir y habiter par Son Es-
prit pour étancher cette soif, pour donner à l'homme 
une pleine quiétude, une pleine paix, une pleine joie. 
Mais les gens ne le sachant pas, cherchent à combler 
ce vide par d'autres choses: sexe, boisson, richesse, 
grandeur etc. 

Nimrod en cherchant à combler à sa guise le vide de 
son cœur par son programme est entré en contradic-
tion directe avec le plan de Dieu, c'est pourquoi Dieu 
l'a détruit: ainsi, tout programme, toute chose que tu 
veux entreprendre et qui soit en contradiction avec la 
volonté parfaite de Dieu sera détruit. 

Lorsque tu reçois l'Évangile, tu confesses tes péchés 
et abandonnes les mauvaises choses, alors tu as la 
paix du cœur, tu es content, mais il te manque 
quelque chose: "As-tu reçu le Saint-Esprit depuis que 
tu as cru?" 

Si tu n'as pas reçu le Saint-Esprit, la nature ayant hor-
reur du vide, les esprits qui ont été chassés de toi 
vont revenir en toi, dit la Bible. 

REV. PASTEUR SAMUEL BAHOYA 

 

QUELQUES IMAGES DE YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE 
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ACTUALITES 
Retour sur le Culte de dimanche dernier  

à Yahshua Hamaschiah Tabernacle 

Le démon, autant que le Saint-Esprit, n'agit que s'il est 
dans 1 corps, et l'on reconnaîtra l'esprit qui est en toi à 
partir de tes œuvres, à partir de ta réaction à l'heure du 
test. 
Quand tu es né de nouveau, le Saint-Esprit te donne la 
capacité de vaincre le mal, la capacité de t'humilier et 
d'aller demander pardon, à 1 grand comme à 1 petit, parce 
que grâce à la puissance du Saint-Esprit  tu as vaincu 
l'orgueil, le moi, la suffisance. 

Certes étant dans cet homme nouveau il peut t'arriver 
d'avoir des faiblesses, mais très vite tu vas demander 
pardon, tu vas confesser ta faute, et alors le sang de Jé-
sus te garde sauvé. 

Dieu permet que nous passions par toutes sortes 
d'épreuves pour que chacun voie par soi-même ce qu'il 
vaut aux yeux de Dieu. 

Puisque tu es né dans 1 corps de chair tu es venu au 
monde avec des saletés, et tu ne peux pas changer par 
toi-même. 
Mais quand le Saint-Esprit vient, Il te fait passer par des 
situations contrariantes, des rejets, des accusations in-
justifiées et autres, mais en même temps Il te dit: 
"Bénissez et ne maudissez pas...",et tu ne pourras Lui 
obéir que si tu es mort à toi-même… 

Le Message et le messager étant 1,pour bien comprendre 
le Message de BRANHAM il  faut regarder la vie de 
BRANHAM, il faut voir comment BRANHAM a vécu. 
Mon objectif en disant tout ceci, c'est que tu t'examines 
pour voir si ce don promis habite réellement en toi, mon 
objectif est que tu sois effectivement rempli du Saint-
Esprit. 

Cependant si tu manifestes le Saint-Esprit, chassant les 
démons, prophétisant et autres, et qu'en même temps tu 
fais des choses comme les gens du monde, c'est que tu 

es 1 oint du temps de la fin, tu n'es pas de Dieu: cha-
cun de nous devrait se retirer dans 1 lieu secret pour 
chercher à savoir où est-ce qu'il en est avec Dieu. 

Je ne peux pas me permettre de rire tout le temps 
avec ceux que j'ai la charge de former, parce  que je 
dois les présenter à Dieu comme des vases purs, dus-
sent-ils me traiter de tous les noms! 

Il est écrit: "Celui qui n'a pas l'Esprit de Christ ne Lui 
appartient pas", et "Celui qui croira et qui sera baptisé 
sera sauvé", mais Jésus parlait ainsi du baptême du 
Saint-Esprit et non du baptême d'eau. 

Comme je l'ai dit dimanche dernier à Pentecôte, si 
vous êtes unis sous une seule tête, si vous n'écoutez 
plus plusieurs sons de cloche, à tout moment vous 
allez connaître des visitations du Seigneur, des visita-
tions de l'Esprit du Seigneur jusqu'à l'apparition phy-
sique des anges, dans vos maisons, dans vos milieux: 
ils sont même déjà là, mais ils ne se manifestent pas 
parce que vous êtes encore trop attachés à la terre. 
Alors, élève le débat, monte plus haut, élève ta foi! 
Le Saint-Esprit, quand Il sera en toi et en moi, Il nous 
inspirera la même compréhension, les mêmes senti-
ments, la même approche des choses..." 

Enfin le révérend pasteur Samuel BAHOYA invita 
chacun à prier soi-même pour recevoir le Saint-Esprit 
ou pour avoir plus de Dieu dans sa vie, puis il pria lui-
même, longuement et sous 1 ton solennel à ce même 
sujet. 

Thomas MBEBI 

 
 

UNE VUE DE LA CHAIRE 
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ACTUALITES 
Que retenir du culte de dimanche dernier  

Au Love Divine Sanctuary? 

Louanges: Frère Paul YOGO (LDS) 

Culte: par vidéoconférence depuis Yahshua Hamaschiah 
Tabernacle Yde 

Intervenant: Rev. Pasteur Samuel BAHOYA  

Références bibliques: Actes 2:37-39; Rom 12:21 

La journée du 16/06/2019 n'a pas été des moindres, et 
peut même être qualifiée de second coup d'enclume 
destiné à mieux fixer une exhortation qui remonte à Pen-
tecôte. Après avoir permis à certains hommes de Dieu 
de saluer l'église, le Pasteur pria avec ferveur pour tous 
les malades selon Actes 13:10 et 1Jean 3:8, puis commen-
ça son sermon sur la nécessité de recevoir le baptême 
du Saint Esprit. 

"Mon sermon ne s'adresse à personne en particulier; 
vous savez tous mon ardent désir: tout comme Moïse 
souhaitait que tout Israël fût sauvé et que tous prophéti-
sent, tout comme Paul, mon soupir a toujours été, par la 
grâce de Dieu, que vous soyez tous sans exception rem-
plis du Saint-Esprit. 

Mon désir a donc toujours été que tous reçoivent le 
Saint-Esprit. Dieu Le donne avec mesure, seul chez le 
Seigneur Jésus à qui cela fût donné sans mesure. Cette 

puissance est en nous mais elle est sous contrôle 
afin que nous ne fassions pas ce que nous voulons, 
mais ce qu'Il veut. C'est le désir du Seigneur, de 
rendre nos pensées compatibles aux siennes. Il veut 
que ses pensées et celles de son Épouse soient "un", 
c'est cela le mystère de l'Adoption. Quand Le Saint-
Esprit crie contre le péché et les traditions, certains 
estiment qu'on parle d'eux, mais qui êtes-vous à la 
fin? Si tu es quelque chose, peux-tu, dans un sceau 
d'eau indiquer la trace où tu as posé ton doigt? Vu 
que c'est impossible pourquoi ne pas t'humilier? 
Tous nous soupirons après l'enlèvement, mais pour le 
moment nous sommes encore dans ce monde, sou-
mis aux souffrances terrestres, aux péchés. La Bible 
déclarant :" Maudit est le Prêtre qui panse avec légè-
reté la plaie de la fille de mon peuple", je préfère être 
haï en cognant durement le péché plutôt que de vous 
flatter car j'ai des comptes à rendre sur vos âmes. En 
fait, nous n'avons pas d'ennemis car un ennemi, disait 
Desmond Tutu, est un ami potentiel. Aussi, ne regar-
dons pas les faiblesses des uns les autres, mais l'Es-
prit qui anime l'autre, l'âme qui est en prison. Tout 
comme Dieu ne nous regarde pas tels que nous 
sommes mais tels qu'il veut que nous soyons, agis-
sons ainsi envers les autres (Cf déclaration de Élysée 
envers Azaiel). 

Je travaille comme Josué, faisant ce que le Saint Es-
prit m'ordonne". 

Le Pasteur fera alors un rappel des deux brochures 
objet du Sermon du Prophète dont la pensée est de 
voir le peuple de Dieu uni sous une seule tête. Dans 
Genèse 11:6, il est écrit :voici, ils forment un seul 
peuple...." Ils ne voulaient pas être dispersés sur la 
surface de la terre malgré l'instruction donnée à leurs 
ancêtres de "remplir la terre". Une telle œuvre d'un 
mortel ne pouvait être éternelle. Quand un homme 

  

  

UNE VUE DE LA CHAIRE 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Que retenir du culte de dimanche dernier  

Au Love Divine Sanctuary? 

fait quelque chose sans Dieu, il est inspiré par le diable. 
D'ailleurs ce dernier utilise l'arbre de la connaissance du 
bien et du mal pour apporter la confusion dans ce que 
Dieu dit.  

Dieu en créant l'homme avait laissé un petit vide où il n'y 
a aucune molécule de sang ou de chair, afin que 
l'homme ait de la soif dans son cœur, soif qui ne peut 
être comblée que par la venue de Dieu Lui-même qui y 
apporte pleine joie et quiétude. Les hommes veulent 
combler ce vide par d'autres choses telles que la ri-
chesse, la grandeur, le sexe, la boisson, mais en vain. 
Tout ce que nous entreprenons sans Dieu, même dans 
sa volonté permissive, sera détruit. 

Frère Branham dira que c'est ce vide qui nous amène à 
faire ce que nous faisons. Quand on reçoit l'Évangile, 
confesse ses péchés, se repent, on est joyeux, car les 
démons du sexe, de la convoitise, du mensonge etc, sont 
partis. On devient alors un chrétien; cependant, il y'a tou-
jours ce manque qui est à combler: Le Baptême du Saint 
Esprit. En effet, quand on est purifié des mauvaises 
choses, la maison est certes vidée mais ces démons ne 
meurent pas, ils errent à la recherche d'un corps dans 
lequel habiter, tout comme le Saint-Esprit veut habiter en 

nous. Toi, tu es l'habitation de quel esprit? As-tu en-
core le ressentiment, l'amertume, la haine, la rancune, 
la vengeance....? Toutes ces mauvaises choses ne 
sont pas permanentes en soi, mais quand vient le 
test, regarde ta réaction et tu sauras quel esprit 
t'anime. Même le voleur qui n'a pas d'occasion de vo-
ler croit être net. Aussi longtemps qu'un frère ne t'a 
pas offensé tu crois qu'il est un bon frère et tu l'aimes 
jusqu'au jour où le contraire arrive. Face à un test, on 
saura si c'est le vieil homme ou le Saint-Esprit qui va 
réagir. 
L'amour doit être éprouvé pour voir s'il est réel. 
"N'ayez pas une foi des citations qui n'est pas esprit 
et vie en vous; soyez des épîtres vivantes lues de 
tous les hommes".  

Romains 12:21 nous montre que l'esprit doit être en 
soi pour surmonter le mal par le bien et vaincre le vieil 
homme par le Saint-Esprit. Un fils de Dieu se dis-
tingue par sa réaction, il faut passer par l'épreuve 
pour voir ce que tu vaux. L'épreuve n'est pas là pour 
nous nuire mais pour nous fortifier.  

Chacun de nous est né avec des saletés, et ne peut 
changer par lui-même. Aussi nous devons mourir en 
nous mêmes. Ne prêtons pas oreille à l'Evangile de la 
facilité. Regardons la vie du Messager pour mieux 
comprendre le Message. Personne n'est dans notre 
cœur pour savoir si nous sommes vrais ou faux. 
Le Seigneur disait "parce que je me suis tû, tu as cru 
que je te ressemble?" Je vais punir la terre pour sa 
malice, et cette terre c'est toi et moi. C'est l'occasion 
pour chacun de faire une retraite spirituelle. Repentez
-vous et soyez baptisés du Saint-Esprit car celui qui 
n'a pas Son Esprit ne Lui appartient pas. C'est sur ces 
paroles que toute l'église fut invitée à la prière de re-
pentance. 
                                                                  

Samuel DIBAMBA 

 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

  

UNE VUE DU TABERNACLE 
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NEWS 
Last Sunday Service 

at Yahshua Hamaschiah Tabernacle 

Last 16 June 2019 was special at Yahshua Ha Mas-
chiah Tabernacle. The service was graced by an as-
sembly of ministers from in and out of the country. 
The pastor of the congregation Rev Samuel 
BAHOYA introduced each one of them before 
handing over the floor to each to say a word of 
greeting to the church. 
 

Rev ASSOUGNA, the first speaker, thanked the 
Lord for the grace to be back at what he considers 
home. He expressed hid regret for missing out on 
the feast that held on the Pentecost weekend. “At 
the age when most go on retirement, God has visit-
ed him and given him a job” he said. He is now a 
linguistic teacher, reason for his absence these 
days, but he remains in perfect communion with 
the church and its pastor. 
 

 

Rev Jean Marc from Central African Republic was 
next to take the floor. Returning from a missionary 
journey to West Africa, he thanked God for His 
blessing and protection everywhere he went. He 
also expressed his deepest gratitude to Rev Samu-
el BAHOYA thanks to whom he was warmly wel-

comed in West Africa and many doors were 
opened for him. He thanked the Lord for the 
great men He has put in the Central African Sub-
region as a whole, in Cameroon in particular and 
for the life of Rev Samuel BAHOYA an elder full 
of wisdom. 
 

It is with great emotion and his usual smile that 
Rev Jacques KALOMBO Abraham, the third 
speaker, took the floor. He expressed his grati-
tude to the Lord for granting him the American 
DV Lottery as well as visas for him and his fami-
ly. He also thanked Rev Samuel BAHOYA for his 
mentorship for the past thirty years he has been 
at his feet. As thanksgiving, he read Psalms 136.  
 

 

Returning to the pulpit, the host pastor gave a 
brief testimony on the life of Rev Jacques KA-
LOMBO in Cameroon. Amos 3 v 7 says “Surely 
the LORD God will do nothing, but He revealeth 
His secret unto His servants the prophet” God 
had already revealed many years back to Rev 
Samuel that He was going to take away his col-
laborators.  
 

First late Rev Athanase BELA who went unto 
glory, the Rev Charles NGOUANE who was nom-
inated at the Cameroonian Tourist department in 
France and now Rev KALOMBO who will soon 
leave for the states. After reading Acts 13 v 10 
and I John 3 v 8, he called on the assembly to 
always pray for the pastors that God has placed 
before them as they are a target for Satan. He 
then addressed those who think deliverance is 
limited to brother Branham only and hence reject 
it. He referenced Elisha who accomplished even 
more miracles than Elijah but he had no mes-

SOME PICTURES OF YAHSHUA H. TABERNACLE  
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NEWS 
Last Sunday Service 

at Yahshua Hamaschiah Tabernacle 

message of his own apart from that of Elijah. This 
then permitted him to transition into the sermon of 
the day. 

The deepest desire of his heart, he said, is that all 
the congregation gets filled with the Holy Spirit. He 
read from Acts of the Apostles 2 v 37-37 and Ro-
mans 12 v 21. One could take home the following 
points: 

-You should be conscious of your littleness. An en-
emy is a friend to be made. You should be able to 
see beyond the acts of your neighbor and see the 

soul in prison. See people as they should be and 
not as they are.  

-God left a vacuum in the heart off man so that 
he can be thirsty. Out of ignorance, man tries to 
fill this vacuum with money, drinks, etc but only 
God can fill this emptiness and give the peace of 
mind, the quietude you long for. 

-Anything you do that is contrary to God’s word 
will fail. Even if it is His permissive will.  

- What is your reaction when faced with an ac-
tion? To which spirit are you the dwelling? So 
long as trial or temptations do not come tour 
way, you will think you are holy. You recognize a 
tree from its fruit and a spirit from its works.  

-The Holy Spirit gives the capacity to overcome 
pride and ask forgiveness, etc... for flesh and 
blood cannot and does not obey the Word of 
God. Precipitation is an enemy when walking 
with God. 

-You should not heed to the gospel of ease. A 
Christian is a man under construction.  

Noela NDOH 

SOME PICTURES OF YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE 
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NEWS 
Holiday Time for the Sunday school children 

of Yahshua Hamaschiah Tabernacle 

After nine months at school, the time has come for the 
children of Yashua Ha Maschiah Tabernacle to take a 
break. Nine months during which they were taught to do 
what is right and pleasing in the eyes of the Lord, ac-
cording to Proverbs 22 v 6: “Train up a child in the way 
he should go: and when he is old h should not depart 
from it.”  

The ceremony was placed under the patronage of our 
pastor Rev BAHOYA Samuel. The children marked their 
entry into the assembly with singing under the coordina-

tion of their tutors Papa Jean Silatsa and Mama Aso’o 
Yvette.  They then sang a song which expressed their 
desire to walk with the Lord as did the prophet of our 
age William Branham without making compromises. 
Their spokesperson Papa Jean Silatsa in his speech 
thanked the Almighty for His protection and guidance 
during the school year. He also expressed their grati-
tude to the pastor Rev Samuel Bahoya for his physi-
cal and spiritual support. He then thanked the church 
for their support and the provision of curtains which 
has permitted them have a noise free hall for their 
lessons. He also expressed some of their concerns 
and worries. The kids also executed the special song 
which the pastor taught them: one that reminds them 
to always speak the truth no matter the situation. 

Rev Samuel the handed over certificates to those who 
had reached a mature age and were henceforth able 
to move to the senior adult class of Sunday school. 
After the photo session, the kids left the stage with 
singing and joy as they set out to enjoy the holiday. 
May God protect them and we hope to see them 
again in September if there is a tomorrow.   

Noela NDOH 

  

SOME PICTURES OF THE CEREMONY 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Mathieu et Rebecca MBARGA 

Unis dans les liens sacrés du mariage au Love Divine Sanctuary 

Le samedi 15 juin 2019 restera certainement gravé dans 
la mémoire de deux jeunes chrétiens en particulier. Re-
becca et Matthieu se sont dit "oui" le week-end dernier 
devant Dieu et devant les hommes. C'est donc à 9h et 
quelques minutes que les invités regagnèrent la salle de 
mairie de l'arrondissement de Douala 1er.  
 

Amis, famille, chrétiens, bref tous étaient réunis en l'hon-
neur de ce jeune couple. La cérémonie nuptiale s'est dé-
roulée au Love Divine Sanctuary. C'est donc aux envi-
rons de 14h que le frère Joses MOTTO, chantre du jour 
nous conduisit dans des chansons de circonstances. 
Danses et cris de joie ont fait surface à l'arrivée des ma-
riés qui regagnèrent leur chaise à tour de rôle. C'est le 
pasteur Charles Anicet TINA qui apporta la Parole. La 
femme vertueuse était à l'honneur, c'est principalement 

dans les Proverbes qu'il s'inspira. Proverbes 18, Pro-
verbes 12v4, Proverbes 19v13 et enfin Proverbes 31 
sont les passages qu'il choisit entre autres. Il s'ap-
puya également sur l'histoire d'Abraham et de son fils 
Isaac lorsqu'il voulut prendre une épouse. Une femme 
vertueuse est une couronne pour son mari. Et pour 
trouver une telle femme dit-il, il faut remplir un certain 
nombre de conditions.  

Tout d'abord quitter son père et sa mère comme la 
Parole de Dieu le déclare. Mais à ce moment précis, 
lorsque nous cherchons une compagne, nous ne de-
vons pas nous inquiéter car c'est Dieu seul qui sait là 
où elle se trouve. Nous devons tout laisser entre les 
mains de Dieu et Comme Isaac rester calme. La fémi-
nité, la virginité et la maternité sont les trois choses 
que Dieu donna à la femme pour la protéger. Et ce 
sont les sources du vrai attachement. De nombreux 
autres conseils ont également été prodigués non seu-
lement aux jeunes mariés mais aussi aux invités ve-
nus de divers horizons. C'est encore le révérend 
Charles Anicet TINA qui eut la charge de les unir. Les 
cris de joies et les chants d'allégresse n'ont pas man-
qué. La prise de photos s'est déroulée à l'entrée du 
Sanctuaire. C'est au génie militaire plus précisément 
au foyer.....que la soirée a eu lieu. Dès 20h la salle de 
fête était déjà prête à accueillir les divers invités. 15 
juin 2019, une journée inoubliable pour Matthieu et 
Rebecca MBARGA. 

Victoire NSAME 

  

QUELQUES IMAGES DE LA BENEDICTION NUPTIALE 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
CATA 2019: le compte à rebours est lancé 

Congrès Annuel des Tranches d’âges, parlons en ! 

L’évènement se rapproche à pas de géants  surtout lors-
qu’on sait que les Congrès Annuel des Tranches d’Âge 
se suivent, mais ne se ressemblent pas.  Chaque édition 
marque à sa manière le commun des chrétiens du Love 
Divine Sanctuary d’une part et de Yahshua  Hamaschiah 
Tabernacle d’autre part.  

Toutefois, il s’agit d’une fête, la nôtre. Nous y sommes 
donc toujours conviés d’avantage cette année plus que 
par le passé. La mise sur pied des tranches d’âges et 
donc du CATA est l’initiative de notre pasteur le Révé-
rend Samuel BAHOYA. Il est assisté dans cette tâche 
par le Révérend ANICET CHARLES TINA à Douala, qui 

en assure la coordination. Dans un souci d’efficacité 
dans l’organisation du dit évènement,  il a été créé 
depuis un moment déjà, un organe baptisé BUREAU 
PERMANENT DE SUIVI DES ACTIVITES de tranches 
d’âges.  Au rang des charges comprises dans son 
porte feuille, ce dernier devra entre autres assurer une 
régulation, voire une réglementation des activités des 
tranches d’âges.  

Dès lors, il s’agit d’un bureau qui devra comprendre 
en plus des membres du bureau restreint, un repré-
sentant de chaque tranche d’âge.  Le dit représentant 
aura pour rôle de servir d’interface entre le Bureau 
Permanent de suivi et sa tranche d’âge. Dans ce sens, 
il devra travailler à l’implication significative de sa 
tranche d’âge à la fois sur le plan spirituel, physique 
et financier.  Par ailleurs, il devra veiller au dépôt men-
suel du rapport d’activités de sa tranche d’âges au 
plus tard le 10 du mois.   

La liste de ses missions n’étant pas exhaustive,  il va 
sans dire que chaque membre de tranche d’âge de-
vrait provisionner la fête. Ceci de manière telle qu’au 
dixième mois, le Comité d’organisation ait en sa pos-
session des fonds nécessaires à l’organisation opti-
male du dit événement. Pour tout dire, le Comité d’or-
ganisation et le Bureau Permanent de Suivi des activi-
tés des tranches d’âge s’inscrivant dans une logique 
extravertie c'est-à-dire ouverte, élargie, restent à 
l’écoute des critiques constructives, remarques et 
suggestions des chrétiens. Vos contributions sont 
toujours les bienvenues. 

Sydonie NYA 

 

QUELQUES IMAGES DU CONGRES ANNUEL DES TRANCHES D’AGES 2017  

 

CATA 2018 AU CLUB CAMWATER 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos des Tranches d’âges: Les Aigles de la Foi 

Les « Aigles de la Foi »  est la tranche d’âges de jeunes 
hommes dynamiques âgés de 21-30 ans du Love Divine 
Sanctuary. Leur vision d’aigle est fondée sur le slogan « 
Un pour tous, tous pour un ». Ils ont à leur tête nul autre 
que le frère NKAH TABI Martinez, directement assisté 
par le frère Noé FONKOUE. Le secrétariat est assuré par 
le frère MASSOLA Ange Benjamin, qui est à son tour 
secondé par l’infatigable NKODO Christian. Les clés de 
la trésorerie sont gardées d’une main forte par le frère 
EKOUME Patrick.  

Cette tranche d’âges comporte une cinquantaine de 
jeunes « aigles » qui se rassemblent chaque premier di-
manche du mois. Au début de cette année, Ils se sont 
fixés pour objectifs spécifiques les suivants : 

-Visite et assistance des membres du groupe et 
membres de l’église notamment ceux du troisième âge, 
veuves, veufs, malades … etc.  

Aller vers nos frères rétrogrades et de les ramener; 

Jeûne et prière tous les mercredis pour le baptême et le 
remplissage du Saint-Esprit, le pasteur et le ministère, le 
mariage et déblocage des vies des membres du 
groupes…etc.  

Participation des membres durant les cultes et pro-
grammes de l’église (deuils, retraite, mariage…) dans les 
différentes commissions (protocole et sécurité, cabine 
technique…) 

Participation de tous les membres au CATA.  Nettoyage 
du sanctuaire tous les samedis. 

A mi-parcours le rapport d’activités du groupe cette an-

née est assez louable. Depuis janvier les « Aigles de la 

Foi » marquent de leur empreinte tous les cultes ; céré-

monies de mariage ; deuils… par leur dynamisme sans 

pareil. Ces charmants jeunes hommes bien cintrés dans 

leurs costume-chemise-cravate-chaussures bien cirées 

assurent l’accueil et le placement des chrétiens dans 

l’église durant les cultes et mariages. Cette année le pro-

tocole durant les veillées mortuaires des anciens. 

Les « aigles » en synchronisation avec leurs sœurs de 

« La Jeunesse Indomptables » s’investissent chaque 

samedi dans le nettoyage du Sanctuaire.  

Les « Aigles de la Foi », ce n’est pas seulement de 

l’investissement physique mais aussi humanitaire. Au 

mois de mars dernier, l’un de leurs membres a été 

frappé de maladie et hospitalisé à l’hôpital LAQUIN-

TINI de Douala. La mobilisation était de « taille » au 

sein du groupe par des visites et prières. La foi n’étant 

pas complète sans œuvre, certains membres du 

groupe ont fait des dons de sang pour sauver la vie 

de leur compagnon bien-aimé. Aujourd’hui le frère est 

debout et complètement restauré.  

Dernièrement l’un de leurs membres a perdu son 

frère. Là encore les « aigles » étaient au rendez-vous 

par leur participation financière et humaine pour sou-

tenir leur bien-aimé dans ce moment d’épreuve. 

Le temps et les pages nous manqueraient pour énu-

mérer en détails toutes les actions qui ont déjà été  

faites jusqu’ici par cette tranche d’âges. 

Toute œuvre humaine n’étant pas parfaite, « Les 

Aigles de la Foi » ont aussi des difficultés telles que : 

le manque de régularité de ses membres dans le tra-

vail du nettoyage du Sanctuaire tous les samedis à 

cause des contraintes professionnelles pour certains 

et scolaires pour d’autres. Ajouté à cela, des ab-

sences importantes sont souvent notées durant des 

réunions. Et enfin le trésorier se plaint de ne pas avoir 

assez de trésors à garder dans sa trésorerie.   

Ils profitent ainsi de cette occasion pour appeler tous 
les frères de la tranche d’âge de 21 à 30 ans n’étant 
pas encore inscrits dans « Les Aigles de la Foi » à le 
faire car il est très agréable pour les frères de demeu-
rer ensemble car c’est là où l’Eternel envoie Sa béné-
diction.   

NKAH Martinez  

MEMBRES DU BUREAU DES AIGLES DE LA FOI 

VISITE CHEZ UN MEMBRE 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

Culte du dimanche 16 juin 2019 à l'église de MABANDA 
Bonaberi  
 
Chantre : frère Aquilas  
Prédicateur : Rev Aaron PIGLA  
Passages lus : Genèse 11v1-9 . Actes 4v32 - . Jean 11v 47-
52 . Ephésiens 4v11-13.  
 
THÈME : L’UNITE DES CROYANTS  
 
La clé de la réussite pour une famille, un foyer , une as-
semblée et bien d'autres : c'est de parler le même lan-
gage. .  
I Pierre 2v4, nous devons avoir les ciments et les pierres 
pour construire et le ciment c'est l'amour. Dieu a créé 
l'homme pour dominer sur la terre, les animaux , les rep-
tiles et non de régner sur l'homme. L'Homme a eu la 
pensée d'aller au ciel , c'est ce qui s'est passé avec les 
enfants qui ont voulu créer la tour de Babel au commen-
cement.  
La pensée est de parvenir à un résultat qui est vrai c'est 

de parler le même langage. Edifions nous de la Parole 
de Dieu pour former un sacerdoce vivant. Si nous 
avons un même cœur et une même âme nous pou-
vons tout faire. 
Le monde a pris une autre option pour parler le même 
langage c'est par le vote, même dans l'église. Quel est 
le mobile et l'objectif de la prière ? C'est une contribu-
tion pour aider l'humanité qui souffre et le but recher-
ché c'est de voir la vie des gens transformées et de le 
amener à Christ. Depuis que tu es chrétien quel est le 
but de ton christianisme? C'est de même dans le 
foyer il a été instauré la fréquentation pour voir si 
vous pouvez parler le même langage et se com-
prendre.  
Si vous trouvez un homme qui œuvre dans l'intérêt du 
royaume de Dieu c'est ton frère dit frère Branham. 
Nous pouvons parler le même langage mais pas les 
mêmes mots. Dans le millénium il ny'aura pas de di-
vergences on revient à l'original bâti par Dieu Lui-
même ayant le même langage, un même esprit , une 
seule âme . Nous ne pouvons rien bâtir dans la divi-
sion. Jean 17 le but pour lequel Dieu a créé l'homme 
c'est la conduite de Dieu. Chacun doit avoir sa propre 
relation avec Dieu c'est notre vrai, l'unique moyen 
pour nous de réussir, c'est de parler le même langage 
et le même mot. Le langage de Dieu c'est la bible , 
une œuvre humaine a le langage des hommes.  
 
Quand vous avez le même langage ça se multiplie et 
ça évolue. Si nous avons le même cœur qu'avaient 
ceux qui voulaient construire la tour de Babel aujour-
d'hui dans le christianisme, nous sommes très loin 
aujourd'hui qu'importe le nombre. Si nous avons le 
même langage alors elle réussira , mais les hommes 
n'ont cessé de conquérir le ciel. On a intérêt à parler le 
même langage c'est la clé du succès . Dieu vous bé-
nisse  
                                                                        Mbella ESSOH 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE MABANDA 

 

 

 

REV PIGLA AARON 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Logbessou 

Dimanche le 16 Juin 2019  

Louange : Frère François BEMELINGUE 

Prédicateur : Rev. Frédéric BINDJAKA  

Lectures : Jérémie 23:1-2; 9-17. Ezéchiel 34:8-28. Exode 
1:8-14. 

THEME: LA GRACE D'ETRE UNI SUR UNE SEULE 
TETE, CHRIST: La consolation des brebis  

Notes:  
L'orateur du jour a utilisé comme support le message 
de la Pentecôte du Révérend Pasteur Samuel BA-
HOYA.  

La gloire du Père c'est la toute puissance et l'autorité 
de DIEU. Les enfants D'ISRAËL sous le haut com-
mandement du pharaon ont été soumis à de dures 
corvées. La seule façon pour eux d'avoir une espé-
rance était de se souvenir d'une promesse. De part 
leur capacité physique, ils ne pouvaient supporter ces 
corvées qui durèrent 400ans. Exemples de corvées 
religieuses: payer de l'argent pour confesser les pé-
chés ou pour se baptiser ou se marier. 
 

L'homme est l'agent de Dieu, c'est un prophète. Ce 
prophète est venu pour sortir le peuple d'Israël de la 
servitude. Quand DIEU envoie le Saint-Esprit à la Pen-
tecôte, il choisit un messager pour son peuple. 

André NJOH 

 
 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE LOGBESSOU 

 

REV. BINDJAKA FREDERIC 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Boko 

Réunion du mercredi, 12 Juin 2019  
Chantre :  Frère Nathan 
Prédicateur : Bande du Prophète  W. M. BRANHAM, introduit 
par le Révérend MUKAM Charles 
 

Thème : Démonologie domaine religieux 
Passages lus : 1Jean 3 V.18-24 ; Mat. 7 V.15-23 
Résumé : Le secret de la marche avec DIEU est l'obéissance, 
pas les calcul ni le raisonnement. Le diable est tellement rusé 
qu'il a endormi les croyants en leur faisant croire qu'on est 
chrétien sans avoir le Saint-Esprit, amenant les chrétiens à ne 
plus chercher le Saint-Esprit et à être religieux. Un vrai chrétien 
est reconnu par les fruits qu'il porte. Le diable peut tout imiter 
sauf l'amour, car c'est par L'amour que l'église est unie. 
Après cette introduction, place à l'écoute de la bande. Le pro-
phète racontait l'histoire d'une femme médium qui disait des 
choses vraies, mais le prophète dit que c'est du diable. Nous ne 
devons pas consulter les diseurs de bonne aventure ni les ma-
rabouts parce qu'ils disent parfois les choses vraies ; ils ne 
sont pas de Dieu. N'allons jamais penser que DIEU n'est plus 
DIEU, il répond (dit le prophète). Tout ce qui est contraire à la 
Parole de DIEU est contre DIEU et n'est pas de Lui. 
 

Réunion du Vendredi, 14 Juin 2019   
Chantre : Frère Nathan 
Prédicateur : Révérend MUKAM Charles 
 
Thème : Seigneur à qui irions nous 
Textes lus : Jean 6 V.50-71 ; Marc 1 V.24 
Résumé : Dans l'église de Jésus-Christ Lui-même il y'avait trois 
sortes de croyants : L'incrédule ( l'incroyant ), le soit disant 
croyant et le croyant.  " Le diable est tout aussi réel que Jésus-
Christ est le fils de Dieu." CF Démonologie domaine religieux. 
Tu peux vivre une vie pieuse mais ne pas appartenir à Dieu. 
Dieu ne se trouve pas dans les grands mots, mais dans un 
cœur humble, honnête et soumis dans la simplicité. Dieu voit 
celui qui est humble comme un homme à élever. 
Le pasteur fait passer une vidéo d'un troupeau de taureaux qui 
se fait attaquer par deux loups. La tactique des loups était de 
disperser le troupeau afin de séparer le plus faible des autres. 
Mais les taureaux par amour pour leur frère se sont unis pour 

aller au secours de leur frère et ont repoussé les loups et 
délivré leur frère. Ils ont formé au tour de lui une barrière de 
cornes pour le protéger des loups. Le pasteur donc compare 
le troupeau à l'église  et les loups au diable. Quand il entre 
dans l'église, son rôle est de diviser les fidèles afin de s'atta-
quer aux plus faibles. Mais si l'église ou les brebis s'accor-
dent ou sont unies, les loups ne peuvent rien contre eux. 
La réunion s'acheva par un moment de prière, demandant à 
DIEU de nous aider à avoir les mêmes cœurs, d'être un, 
honnêtes et surtout humbles. 
 
Réunion du Dimanche, 16 Juin 2019 :  
Prédicateur : Révérend MUKAM Charles 
 
Thème : Où se situe ton christianisme ? 
Textes lus : Galate 5 V.13-26 et 1Corinthien 13 
Le pasteur débuta en encourageant l'église dans la façon 
d'adorer dans la maison de Dieu, car on vient dans la mai-
son de Dieu pour Le louer et non pour un homme. Ceci s'ap-
plique aussi quand nous élevons la voix dans la prière à 
l'église. Ceci dit, nous devons être plus vivant pendant la 
louange en élevant la voix, acclamant et en dansant sans 
avoir honte des gens qui sont autour de nous. 
Un chrétien est un homme spirituel, qui marche par l'Esprit 
de Dieu, comparé à un païen qui est tout le contraire. Il pris 
référence à la brochure du Prophète (Démonologie domaine 
religieux), paragraphe 219, je cite " Ne condamnez personne. 
Aimez tout le monde. Si vous ne pouvez pas aimer, du fond 
de votre cœur, alors Christ n'est pas en vous." Si tu veux 
donc avoir Christ avec toi partout,  il faut aimer ton prochain 
du fond du cœur. L'amour est ce qui caractérise Dieu en 
l'homme et c'est ce qui mettra fin à toutes haine, envies 
jalousie, médisances, calomnie, etc. 
Quand on veut marcher avec Dieu, il nous conduit pas à 
pas, un pas à la fois. Si tu n'as pas un objectif dans la vie ou 
dans la marche avec Dieu, on t'amènera où tu n'allais pas. 
Si nous marchons charnellement, nous mangerons les 
fruits de la chair. Mais si nous marchons spirituellement, 
nous mangerons les fruits de l'Esprit. 
Ce que l'Esprit produit en toi est très opposé à ce que la 
chair produit en toi. Sans amour, on ne peut pas être fidèle. 

 
Michée MUKAM 

 
 

REV. MUKAM CHARLES 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise d’Eséka 

MERCREDI SOIR 19 JUIN 2019 A SALEM TABERNACLE 
D’ESEKA. 
 
Chantre: Frère Tonye Médard. 
Prédicateur: Pasteur David SOM YOMSI Aaron Moïse. 
 
Lecture : Romains 13:11-14. 
Thème : LE TEMPS PRESSE ! 
À retenir : 
À partir de notre naissance naturelle jusqu'à notre mort, 
nous voyons que le temps nous presse. 

L'homme naît bébé sans force, il grandit et atteint sa 
force dans l'adolescence et il commence à perdre sa 
force dans sa vieillesse et après à la fin il meurt. 
Tout homme subit la pression du temps. 
Si l'apôtre Paul a pu parler ainsi du temps en décriant 
le péché et l'immoralité; et nous, par nos multiples 
observations, nous constatons que le temps nous fait 
vraiment pression. 
 

Les 7 visions prophétiques du frère BRANHAM nous 
montre que le temps presse. 
 

Cette pression du temps nous amène à être vigilant. 
Si nous voulons connaître à quelle heure nous vivons, 
regardons Israël. Parce que c'est l'horloge de l'église.  
 
Celui qui n'a pas le Saint-Esprit ne lui  appartient pas. 
Et il ne voit pas que le temps nous presse. L'apôtre 
Paul nous invite de quitter les rêves pour la réalité et 
de nous réveiller. Cependant gardons toujours la 
flamme allumée et faisons de la Parole notre absolu. 
En tant que des serviteurs de Dieu, apprenons à être 
éveillés. 
 

Soyons toujours vigilants car le salut est encore plus 
proche de nous plus que jamais. 
 

La nuit est très avancée et le jour du Seigneur ap-
proche, alors dépouillons-nous des œuvres des té-
nèbres et revêtons-nous des armes de la lumière en 
marchant honnêtement. 

BIKIM Mesack Richard 

 

REV SOMYOMSI DAVID 

QUELQUES IMAGES DE SALEM TABERNACLE ESEKA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

Culte de dimanche 16 juin 2019 à l'église du Message 
Maison de Prière de Nkongsamba. 
 

Le service de louange a été dirigé par le frère EDJABE 
Benjamin. 
 

Prédicateur: Evangéliste NJIKE Roger. 
Passage bibliques : Genèse 11 v 1 - 7 
Thème : Unis sous une seule tête. 
 
 

CONDENSÉ 
Après une courte prière, l'homme de Dieu a demandé au 
peuple de Dieu de s'asseoir. Il a appelé les frères et 
sœurs à occuper les premières places faisant mention 
de l'ordre de l'église. Après cette exhortation, l'homme de 
Dieu a procédé à la lecture du Psaumes 127 en deman-
dant au peuple de Dieu de bien écouter les paroles de ce 
Psaumes. L'homme de Dieu est revenu sur le message 
que le pasteur BAYOHA nous a prêché samedi surpassé 
sur l'harmonie de l'esprit 
Après la lecture des premiers versets de Genèse 11, 
l'homme de Dieu dit que le peuple en question s'est op-
posé à la volonté de Dieu en construisant la Tour de Ba-
bel. L'homme de Dieu part de ce constat pour dire que 
beaucoup aujourd'hui prennent des décisions contraires 
à la Parole de Dieu. Il a fait référence à NIMROD qui avait 
épousé sa propre mère qui avait fait un enfant avec un 
militaire. Nimrod a été tué. Dieu est descendu et a con-
fondu ce peuple parce qu'il avait refusé de faire Sa vo-
lonté, celle d'aller et multipliez-vous. Donc ce que nous 
voyons aujourd'hui n'est pas étrange. Ce que Dieu veut 
c'est que ses enfants s'unissent autour de Sa parole 
sans fraude dans l'Esprit.  
Le diable a choisi la tête de l'homme pour travailler. 
Nous nous confions en ce que Dieu a dit le prophète 
WMB. Si nous avons l'Esprit de Dieu nous agissons 
comme Dieu veut et si nous avons l'esprit de Manudi-
bango nous allons agir comme lui. L'homme ne peut pas 
rester neutre. Vous êtes l'un des deux, soit de Dieu ou du 
diable. Vous êtes rempli de quelque chose, vous les re-
connaîtrez à leurs fruits. Dieu veut que vous soyez rem-
pli de Lui-même. Quand vous êtes rempli de Dieu, vous 
êtes rempli de l'amour, de la joie.... Si vous êtes rempli de 

la convoitise, la haine, l'orgueil... vous êtes perdu... 
Dieu veut que nous soyons un... un seul homme, un 
seul peuple.... 
Après la création de l'homme, Dieu savait que le cœur 
de l'homme est rempli d'idées d'hommes. Si tu aban-
donnes ton cœur à Dieu le Saint-Esprit se réjouit. Si 
nous ne sommes pas d'accord rien ne pourra se pas-
ser ici. Dans l'église de Jésus-Christ Juda était là pour 
faire son travail. Dieu qui connaît les cœurs nous con-
naît. Nous devons grandir en esprit. Si tu as confessé 
ton péché et que Dieu l'a mis sous le sang même le 
prophète ne peut plus rien dire. C'est le Saint-Esprit 
qui est le pasteur de l'église. Si c'est le berger qui 
garde ses brebis il les défendra mais si c'est le merce-
naire ce sera le contraire. Nous sommes ici à cause 
de l'amour de Christ. Puisse cet Amour nous con-
duire. 
Nous sommes ici dans la salle d'opération de Dieu 
afin d'être uni sous une même tête. Quand le diable 
entre dans une église il a un but à atteindre. Si vous 
venez dans l'église de Dieu pour nuire aux autres 
Dieu vous ôtera. Uni sous une même tête. Tu es uni 
sous quoi ? Le Kongossa, le murmures ? Les frères 
qui ne saluent pas ou qui saluent avec le bout de 
leurs doigts. Les chrétiens sont des perles rares mais 
qui ne connaissent pas ce qu'ils sont. Le monde con-
voite ce que les chrétiens ont pour le ravir afin qu'ils 
perdent leurs privilèges. William Marrion BRANHAM 
dit qu'au lieu d'avoir une église remplie des hommes 
et des dons, je préfère une petite église remplie du 
Saint-Esprit. Si nous sommes unis, même les mil-
liards en dollars on peut avoir. Il suffit seulement de 
croire. Je suis l'incarnation de ce que je prêche moi 
NJIKE NJEUPA Roger. Dieu nous a fait grâce car 
beaucoup de mes amis sont morts.  
Uni sous une même tête. S'il y'a quelqu'un qui a un 
antécédent avec l'autre mettez cela en ordre. Uni 
sous une même tête ce n'est pas seulement à l'église, 
même dans ta famille. Tu doit parler de ta position à 
ta famille, priez pour elle et leur prêcher l'Évangile. 
Comme Paul l'avait dit à l'église. Si y'a quelque chose 
qui est un miracle pour moi c'est que je ne savait pas 
je pouvais rester chez moi.  
Il n'ya rien sous le soleil. Uni sous une seule tête, le 
Saint-Esprit. Le Saint-Esprit est le Joker... Dans cette 
église nous avions notre économat qui consistait à 
faire les économies en toutes choses pour aider les 
frères et sœurs dans le besoin et nous avons été bé-
nis pour cela. Si l'un des membres du corps est ma-
lade c'est tout le corps qui est malade. La Parole que 
nous venons d'écouter doit nous unir. Divisé c'est la 
défaite. Nous croyons en Dieu parce que c'est notre 
nature. Soyons unis afin que nous soyons forts. 
Que Dieu vous bénisse !  

Éric MOUKODI 

 

REV. NJIKE ROGER 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Les à côtés de la retraite de Pentecôte au LDS 

Le Sanctuaire de l’Amour Divine a vibré  au rythme de la 
fête  de Pentecôte 2019. Vendredi, samedi et dimanche 
constituent trois jours sur lesquels s’est étalé le dit pro-
gramme.  Il est 17heures exactement au moment Où dé-
marre le culte inaugural de la retraite. Le Love Divine 
Sanctuary comme dans sa coutume était connecté au 
Yahshua Hamaschiah Tabernacle  d’où le pasteur Sa-
muel BAHOYA s’adressait au peuple. Ici, au Love Divine 
Santuary, pasteurs, chrétiens et chrétiennes venus des 
églises filles et des environs ont fait l’objet d’un accueil 
chaleureux de la part des commissions qui en avait la 
charge. Grâce à la magie des ondes au travail d’ équipe 
des techniciens de Yahshua et  de LDS que le peuple de 
DIEU a vécu en direct les moments forts de cette pente-
côte 2019.  C’est donc au terme d’un moment de prière 
que s’achève la première soirée consacrée à la clôture 
de la journée de jeûne et prière.  

Le lendemain, Samedi s’ouvre avec la demi-heure de 
silence située entre 9 heures et 9 heures 30.  Ici, bâches 
et chaises déjà installées dans l’enceinte de l’église, 
toutes les commissions en poste, les offices également. 
A y voir de près, tout concourt à un déferlement du Saint
-Esprit sur son peuple venu nombreux pour la circons-
tance. L’écoute de la bande faisant suite au service de la 
louange dirigé par le pasteur lui-même, constitue un mo-

ment important pour les chrétiens qui en sont sortis 
richement bénis. A la fin du service matinal, une 
pause récréative s’est avérée nécessaire, voire, indis-
pensable car comme dit le sage Salomon :  

« Beaucoup d’étude c’est la fatigue pour le corps ». 
Occasion pour la commission restauration de propo-
ser aux frères et sœurs un buffet composer de : Eru 
and Waterfufu, Sanga,  Riz Cantonné,  plantains va-
peurs et plantains frites,  poissons frits pour ne citer 
que ceux la. C’est dans une ambiance conviviale et 
chaleureuse que les saints ont dégusté et apprécié 
les délices concoctés par notre valeureuse équipe de 
restauratrices. C’est au environ de 16 heure que le 
culte d’après-midi reprendra toujours sous la con-
duite de notre pasteur. Les frères et sœurs se sont 
séparés en fin autour d’un diner offert par la commis-
sion de restauration. 

Et pour couronner le tout, la journée de dimanche, 
jour de pentecôte d’après les prévisions calendaires 
s’ouvre avec le petit déjeuner. Il est offert à partir de 
7h30 et sera servi à la convenance des uns et des 
autres. Le service dominical démarre donc avec la 
louange comme d’habitude. Il s’agit en effet d’un culte 
solennel dirigé toujours  à partir de Yaoundé par le 
pasteur autour d’un thème haut combien évoca-
teur : « La malédiction, la bénédiction, à vous de choi-
sir. » De cet intitulé décolle une préoccupation ma-
jeure celle selon laquelle l’on ne peut hériter du 
monde et avoir DIEU en même temps. Faisant suite à 
quelques commentaires interpellatifs, le pasteur in-
troduira une bande de prophète choisie pour  la cir-
constance intitulée : « Aujourd’hui cette écriture s’est 
accomplie ». Nul doute qu’une fois de plus le peuple 
de DIEU a été béni. C’est autours d’un sandwich que 
les différentes délégations ont regagné leurs villes 
respectives. Ceci, dans une atmosphère tintée 
d’amour et de communion fraternelle. 

Sydonie NYA 

 

COMMISSION RESTAURATION DU LDS 

  

 

RETRAITE DE PENTECOTE 2019 AU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Quiet time au Cameroun: dernières résolutions 

Oui, la toute première édition du Quiet Time au Came-
roun aura effectivement lieu le 29 juin prochain. Deux 
cents, c'est le nombre de jeunes qui fut sollicité pour ce 
lancement. Au Love Divine Sanctuary, 23 jeunes ont été 
retenus. Tous âgés entre 15 et 28 ans et célibataires, les 
campeurs ont tous un même objectif: Être plus près de 

Dieu. L'objectif du Quiet Time n'est pas en reste; 
L'une des lettre du frère Joseph BRANHAM nous en 
dit long. Il nous fait donc savoir en effet que c'est une 
transformation individuelle qui nous garde cachés en 
Christ. Programme instauré par la Voix de Dieu, Le 
Quiet Time en un mot, c'est un moment de consécra-
tion, de calme.  

Ce n'est donc pas un programme à prendre à la lé-
gère; d'ailleurs les jeunes du Love Divine Sanctuary 
ont tenu leur toute première réunion la semaine der-
nière encadrés par les révérends ESSOH KOUM Sim-
plice et MUKAM Charles. De nombreux conseils sur 
l'habillement, l'attitude à tenir et plusieurs autres as-
pects ont été prodigués. La photo de famille ne fut 
pas oubliée ce jour. Aux dernières nouvelles, cette 
édition se déroulera à Douala-bonabéri, plus précisé-
ment au complexe d'horizons. Le programme de la 
journée est également donné...  

8h: accueil, orientation et petit déjeuner; 

9h: fermeture du portail, plus d'accès; 

9h30: prière et Mot de Bienvenue du représentant de 
la VGR Cameroun; 

10h - 11h30: Présentation du site de la VGR ( young 
foundations ) et questions des campeurs; 

11h30: Mise en place du Quiet Time.  

12h-13h: Quiet Time.  

13H-14H: Restauration 

14h-15h30: Jeux et Quiz 

15h30-16h: Adoration et louanges. 

Un samedi tout à fait spécial s'annonce au loin, le Sei-
gneur sera certainement à l'œuvre. Nul doute donc 
que cette journée restera gravée dans la mémoire des 
jeunes campeurs. 

Victoire NSAME 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Qu’est-ce que le Saint-Esprit ? 

Très chers compatriotes de la diaspora, il me plait encore 
de vous rappeler ce jour que vous êtes un peuple mis à 
part et privilégié, un peuple qui attend manifester le 3

ème
 

Pull avant que le Seigneur Jésus-Christ ne vous emporte 
avec Lui dans l’Enlèvement. C’est donc une grâce éton-
nante ! 

Notre Dieu le Seigneur Jésus-Christ a bien voulu que 
vous soyez parmi ceux-là qui prononceront la Parole afin 
que nos bien-aimés qui nous ont devancés reviennent 
en vie pour être enlevés avec le Seigneur dans les airs. 
Quelle grâce ! 

Aujourd’hui nous vous présenterons ce que c’est que le 
Saint-Esprit, sachant bien que vous ne pouvez pas Le 
désirer sans toutefois savoir ce qu’Il est. Et dans la pro-
chaine édition, nous expliquerons le pourquoi Il a été 
donné.  

 

Le Saint-Esprit est une Promesse :  

C’est une promesse que Dieu a faite à Abraham et à sa 
postérité après lui. 

L’Apôtre Pierre de dire au jour de la Pentecôte : « Car la 
promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous 
ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Sei-
gneur notre Dieu les appellera. » Actes 2 :39 

 

Un Signe : 

Il est un signe ; lorsque le peuple d’Israël devait quitter 
l’Egypte, Dieu demande à Moise d’immoler un agneau et 
il fallait appliquer son sang sur les linteaux de chaque 
maison, ceci afin que lorsque l’ange de la mort passera 
pour frapper de mort tous les premiers nés, qu’Israël soit 
épargné. 

C’est aussi ce signe (Fil cramoisi) que Rahab la prosti-
tuée place sur le bord sa fenêtre, afin que sa maison et 
les siens soient épargnés lorsqu’Israël viendrait détruire 
Jéricho. 

Une circoncision : 

Elle est aussi un type du Saint-Esprit, en effet après 
qu’Abraham ait accepté Dieu sur Sa promesse ; et sa 
postérité après lui, il fallait qu’ils aient ce Signe dans 
leur chair, parce que c’était un signe distinctif qui ser-
vait à les distinguer de tous les autres peuples. 

 

Un Sceau : 

Dieu marque tous ses fils d’un sceau (2 corinthiens 
1 :22) qui veut dire en d’autres termes « une œuvre 
achevée » ; scellé e prêt pour l’enlèvement. 

 

Nous ajouterons aussi qu’Il est votre Assurance, Il est 
votre Protection. Il est votre Témoin. Le Saint-Esprit 
est également votre Consolateur (Jean 16 :7) ; Il est un 
Avocat, Il défend votre cause ; Il est votre Représen-
tant, Il plaide pour vous ; ll vous aide à vous exprimer 
parfois avec les mots que vous ne comprenez pas. 

 

Le Saint-Esprit est votre Repos. Il est ce que le Père a 
promis ; Il est la Puissance d’en Haut, Il est une pro-
messe. Le Saint-Esprit est une Alliance, c’est Christ 
en vous. 

Aigle Royal 
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SERIE 
Les dangers qui guettent les serviteurs de Dieu 

Un ministère, dans le sens Biblique du terme, est un 
service que l’on exerce à l’égard du « Corps de Christ » 
c’est-à-dire des personnes qui le composent. C'est une 
« place précise » que Dieu nous demande d'occuper, 
pour faire des « choses précises » au sein de Son 
Corps, l’Eglise. Ce mot peut avoir un sens plus ou 
moins restreint, selon ce dont on fait allusion en le pro-
nonçant. Il peut concerner, dans son sens restreint, les 
cinq ministères particuliers que Dieu a donnés à l'Eglise 
pour l'aider à s'édifier. Il peut aussi signifier : Spécialisa-
tion. Dans ce dernier sens tous les enfants de Dieu sont 
appelés par le Seigneur à exercer un ministère ou une 
tâche précise (spécialisation au sein du corps de Christ. 
Le parcours de chaque ministère est fortement influen-
cé par son attitude face aux leçons scripturaires testées 
pratiquement dans la vie de l'ouvrier de Dieu. Des mi-
nistères se sont éteints, sont devenus stagnants, rétro-
grades ou même ont dévié parce que les serviteurs de 
Dieu portant ces ministères, ne se sont pas laissés fa-
çonner par les doigts du divin architecte et artisan, afin 
que la chair expérimente la mort de la croix, et que l'Es-
prit de la vie dans la résurrection du Christ, anime leur 
membre pour la gloire du Père. 

En effet, l'épanouissement de tout ministère ne dépen-
dra d'ailleurs que de ses réactions face aux différents 
périls qui menacent son parcours et dont voici 
quelques-uns : 
 
L'ORGUEIL 
L'orgueil est une trop haute opinion de soi et consiste à 
se passer pour ce qu'on n'est pas en réalité. Une opi-
nion très avantageuse et souvent exagérée, qu'on a de 
sa valeur personnelle aux dépens de la considération 
due à autrui. 

Une position de commandement chez un homme aura 
forcément tendance à engendrer secrètement en lui un 
élan d’orgueil qui, non maîtrisé, le rendra inapte à pro-
gresser dans son ministère. "Tout cœur hautain est en 
abomination à l'Eternel" (Prov. 16.5). Rien ne déplaît plus 

à Dieu qu'une personne imbue d'amour-propre. Ce pé-
ché, qui est la racine même de tous les autres péchés, 
a pour but principal de détrôner Dieu pour y placer 
notre "moi". Rappelons-nous que c'est, ce péché qui a 
fait du plus grand chérubin, gardien du trône de Dieu, 
un démon de l'enfer, et qui a provoqué son expulsion 
du ciel. 

On note généralement cinq formes du péché d'orgueil : 
 
1- Orgueil de l'apparence 

Nous avons une meilleure façon, une meilleure mine 
que les autres. Nous nous estimons plus galant, plus 
beau, plus habillé, ayant une bonne démarche que les 
autres ; on marche, se compare, aux autres, les sous-
estime et même les minaude. 

 
2-  Orgueil d'origine 

Nous sortons de telle famille, tribu, pays, et surtout, 
savez-vous qui nous sommes ? Nous sommes riches, 
bien cultivés, instruits et bien placés ; par conséquent, 
nous devons conserver notre honneur. Savez-vous à 
qui vous avez affaire ! Pardon ! Mon père, oncle, frère... 
est ou  x y z. 

 
3- Orgueil de rang 

Se voir aux autres à cause de tel avantage ou privilège. 
Ne me jugez pas de cette façon-là ; après tout m'avez - 
vous bien vu ? Je peux vous faire arrêter. 

 
4 -  Orgueil de l'efficacité 

Nous montrons que nous sommes les seuls capables 
et que nul ne peut nous remplacer. D'ailleurs, sans 
nous tout doit échouer. Nous sommes les seuls plus 
valeureux ; les autres se débrouillent, mais ne peuvent 
jamais avoir notre compétence. Il n'y a personne 
d’autre que nous. Après nous, c’est le déluge. Jér. 17.13 ; 
1 Cor 4.7 

 
5-  Orgueil spirituel 

Cette dernière forme est la plus abominable. Nous 
sommes orgueilleux de nos mérites spirituels, orgueil-
leux de notre connaissance, de la longueur de nos 
jeûnes, de nos visions, songes, révélations et dons spi-
rituels. Nous avons le sentiment d'être les favoris de 
Dieu et en venons même à nous vanter de notre humi-
lité. On compte trop sur soi, sur les capacités intrin-
sèques qu'on croit posséder et non sur Christ en qui 
on peut tout. Nous avons pourtant tout par la grâce. 
L'orgueil spirituel est si subtil que celui qui en est con-
cerné n'est bien souvent pas conscient. 

Augustin MAKENG 
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EXHORTATION 
Sortons de Babel Aujourd’hui  

et entrons dans la Nouvelle Jérusalem 

PREMIERE PARTIE: BABEL AUJOURD'HUI 

 
Après plusieurs semaines d'exploration des Cinq Identi-
fications Précises de la Véritable Église du Dieu Vivant à 
la lumière du Message du Temps du Soir révélé à son 
prophète et la Bible, nous retenons que c'est Christ Lui -
même qui est la Tête et le fondateur depuis Pentecôte 
vers l'an 33. Que ces 5 identifications sont: 1- la repen-
tance, 2- le baptême d'eau, 3-le baptême du Saint Esprit, 
4- la guérison divine et 5- le salut pour aller à la Nouvelle 
Jérusalem. 
Mais pour y aller véritablement, il faut quitter le Babel 
d'aujourd'hui. 
Les descendants de Noé après le déluge rêvèrent d’éle-
ver une tour immense pour accéder au ciel. Mais leur 
projet échoua, et tourna  en crise universelle. Mais l’his-
toire nous révèle que l’homme n’en a pas moins cherché 
à  s’affranchir de Dieu en lui disputant sa prééminence. 
Comme donc aux jours de Babel (Gn. 11), le sentiment de 
supériorité que donne la mutualisation des efforts du 
grand nombre est toujours  d’un grand confort pour l’or-
gueil humain.  C’est un motif pour les créatures que 
nous  sommes, de reléguer au rang de l'accessoire et du 
démodé la notion de Dieu. La Bible précise qu'"...ils 
avaient tous la même langue et les mêmes mots... " 
comme on dirait aujourd'hui à l'ère du numérique que 
nous avons la même Technique d'information et 
de  Communication, les mêmes bits informatiques où 
par du télévisuel l'esprit humain programmé dans des 
serveurs peut décoder ou décrypter un message sublimi-
nal. 
Ne serions nous pas de la péripétie Babylonien de plus 
actuel que cette entreprise? Nous en sommes nous si 
éloignés des bâtisseurs semblables s’affairant énergi-

quement de nos jours? Aux hommes du  XXIème 
siècle comme ceux de l’antiquité,  la raison d’indépen-
dance semble encore supérieure à l’obéissance et à 
la foi. La technique omniprésente rayonne, la 
connaissance augmente, et le religieux est  appelé à 
s’y conformer. Tout comme à Babel, les architectes du 
pouvoir, les hommes, présumant posséder 
des  atouts suffisants pour se diriger et s’épa-
nouir,  font facilement crédit aux « constructeurs 
»  politiques, aux technocrates, aux experts, aux  phi-
losophes, et l’on en passe. Opportunistes,  les inspira-
teurs et leaders de nos Babels  contemporaines ex-
ploitent cette démangeaison d’auto suffisante pour la 
tourner à leur  profit. Gourous dont l’objectif inlassa-
blement  poursuivi est de rallier à eux-mêmes le 
plus  grand nombre, ils ne manquent pas de faire  va-
loir leurs mobiles humanistes ou humanitaires. Tous 
cherchant à s'unir sous une même tête qui n'est pas 
Christ. 
Ces rumeurs cultivent l’art d’adresser leur  pouvoir, ils 
flattent pour mieux débaucher, ils  font mine d’ac-
cueillir favorablement toute les  tendances; mais sa-
vent exclure ceux qui les  dérangent. Ils excellent à 
assouplir la morale  et à cautériser les derniers scru-
pules des  consciences,  mais ils ne manquent pas 
à  culpabiliser les irréductibles. Leur supériorité  auto-
proclamée leur fait négliger, voire mépriser, ceux qui 
ne s’alignent pas sur leur programme. Mais attention, 
en cherchant à s’affranchir de  Dieu, l’homme conti-
nue encore à discuter sa  prééminence. Alors atten-
tion!!! Babel ne s’arrête pas là, elle est entrée 
dans  nos églises. Ce qui fera l’objet de notre pro-
chain numéro sur PCI N°210 en deuxième partie. 

 

Augustin MAKENG 

UNE VUE DE L’EGLISE DE PK21 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 5: le coup terrible-1925-1927– suite 

Sa compagne se moqua : « Maintenant je sais que tu es 

une poule mouillée. » 

Furieux, frustré et apeuré, Billy ouvrit la portière, sauta de 

la voiture et commença à marcher dans la rue, pleurant 

toujours. Jimmy le rejoignit avec la voiture. « Allez Billy, 

monte. » Billy secoua la tête : « Non, Jimmy » et continua 

à marcher. Jimmy continua à rouler à côté de lui en le 

pressant de monter dans la voiture ; mais en même 

temps, la compagne de Billy se moquait de lui sans pitié. 

« Billy Branham, la grosse poule mouillée. Je croyais que 

tu étais un homme. » 

Billy sanglota : « Moi aussi. » Puis, il s’éloigna de la 

route et coupa à travers champs, là où l’auto ne pouvait 

le suivre. Il marcha mécaniquement jusqu’à ce qu’il soit 

de l’autre côté d’une colline, hors de vue de la route. 

Alors, il s’effondra sur le sol et se mit à sangloter : « Je 

ne m’accorde avec personne. Je ne peux pas avoir 

d’amis. Je suis le mouton noir parmi les gars. Personne 

ne m’aime. Pourquoi est-ce que je vis? Dans quel but? 

Oh, si seulement il pouvait y avoir un moyen pour que 

je meure ici et que tout cela finisse. Je suis prisonnier de 

cette étrange chose et je ne sais pas quoi faire. » 

Il pleura jusqu’à ce qu’il soit à bout d’émotion. Puis il 

demeura simplement assis là, fixant la lune, se sentant 

aussi morne que ce gros morceau de roc sans vie dans 

l’espace. Soudain, il sentit quelque chose d’étrange, 

comme une pression sur sa peau. Il avait cette trou-

blante sensation qu’il n’était plus seul. Retenant son 

souffle, il écouta attentivement. Il n’y avait pas de bruit. Il 

regarda tout autour de lui le champ inondé par le clair 

de lune. Il n’y avait personne en vue ; et pourtant, Billy 

sentait que quelqu’un (ou quelque chose) se tenait très 

près de lui. Un frisson lui parcourut l’échine. Terrifié, il 

partit en courant vers la maison. 

De telles expériences faisaient réaliser à Billy que sa vie 

était différente d’une vie ordinaire, et ceci pas seule-

ment à cause de la pauvreté. D’étranges incidents ne 

cessaient de survenir pour le tourmenter, comme la 

fois où il rencontra une diseuse de bonne aventure. Il 

était à un carnaval avec Jimmy Poole et ils flânaient 

dans l’allée, écoutant les bonimenteurs faire de la publi-

cité pour leurs jeux et leurs stands. Les deux garçons 

passèrent devant la tente d’une diseuse de bonne 

aventure. Une jeune gitane se tenait devant la tente. 

Elle appela : « Eh toi, viens ici une minute. » Les deux 

garçons se retournèrent. « Toi, avec le chandail rayé », 

ajouta-t-elle. 

C’était Billy qui portait le chandail rayé. Il s’avança vers 

la gitane, pensant qu’elle désirait peut-être qu’il aille lui 

chercher un coca-cola et un sandwich. « Oui, madame, 

qu’est-ce que je peux faire pour vous? » 

Elle dit : « Savais-tu qu’il y a une lumière qui te suit? » 

Billy trouva que c’était quelque chose d’étrange à dire. « 

Une lumière? Que voulez-vous dire? » 

Elle expliqua : « Je vois que tu es né sous un signe, 

trois grandes planètes se sont alignées devant ta pre-

mière maison ; toutes parfaitement alignées vers Nep-

tune. C’est la raison pour laquelle il y a une lumière qui 

te suit. Tu es né pour un appel divin. » 

Billy en eut la chair de poule. « Écoutez femme, taisez-

vous! » lui lança-t-il. Et il quitta l’endroit rapidement. 

Plus tard, il en parla à sa mère. Elle dit : « Billy, tu as bien 

agi. Les diseuses de bonne aventure sont du diable. » 

Cela le tracassait. Pourquoi quelqu’un qui était mani-

festement connecté avec le démon lui dirait avoir un - 

comment la gitane avait-elle appelé cela? « Un appel 

divin? » 

         PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 209  DU  JE U DI  20  JUIN  20 19  
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TESTIMONY FROM VGR 
    His Watchful Eye  

6/12/2019  
His Watchful Eye  
But the Lord is faithful, who shall stablish you, and 
keep you from evil. 
2 Thessalonians 3:3 
If we would just take notice, each of us could write 
a book about how the Lord Jesus has had His 
hand on us at all times. It could be avoiding a car 
accident or simply finding a misplaced wallet, but 
we should glorify the Lord in all things. This sister 
took note of how a special little bird brought her 
attention to something that went unnoticed for 
days.  
I have a little testimony that had happened recent-
ly. I was in my kitchen, doing my daily cleanups, 
and I started hearing a tapping on my glass door 
on the side of my home. 
I thought it was the wind (since we were on the 
radar for bad weather that day) blowing my bam-
boo chimes and its hitting against the door. It kept 
happening, maybe every one to two minutes. 
So, I decided to check and opened up the curtains 
to see this little robin sitting on the post right out-
side. 
I thought, "Aww so cute," and I didn't pay much 
attention to it as I carried on with my day. Later on 
that day, my brother-in-law drew my attention to it, 
saying, "I know what's making that noise." 
He then said it was some bird tapping on the 
glass, and it was probably there for the insects by 
the door. 
 

A full two days had passed, and each day I kept 

hearing the tapping on the glass door. While on 
phone with my sister, she heard it too and I was 
like, "Robin, what do you want from me? Why do 
you keep harassing me?" I asked the bird joking-
ly. 
So, I decided to video chat my sister, so she and I 
could check what the robin wanted. As I ap-
proached the glass door and pulled the curtains 
back, there I saw him looking right at me about 
five feet or less away. I looked up and saw there 
were no insects (as my brother in law had pre-
sumed). 
I scanned the area and immediately looked down 
to where the locking system was, and all I 
could've done was thank God for what I saw: my 
door had been opened the entire time! And this 
little bird has been trying to warn me while I 
chose to shy away from it. 
I thanked God instantly and I even thanked the 
robin! My elder sister, who was still on video chat, 
saw the entire thing and was thanking God for 
safety for us too. 
Approximately two days, my door has been 
opened and we didn’t know it. We didn't even 
think about checking since we don't really ever 
use that side of the house. 
I want to thank God for his protection and I 
should've heeded the warning sooner! God sent 
me a little robin and I am sooooo grateful for that. 
It's the simple things that God uses to keep and 
guide us. The simple things… 
 

Sister Amber, USA 
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CARNET ROSE 
    Consécration d’enfants—Anniversaires 

 

CONSECRATION 
NIOY ETIELE KIBINDE Cécile Graciella née le 10 avril 2019, fille du couple KIBINDE a été consa-
crée au Seigneur le 9 Juin 2019 au Love Divine Sanctuary. Nous rappelons que la Sr Suzanne 
KIBINDE est un reporter et secrétaire de rédaction de votre Journal Parole Créatrice Infos. 

 

CONSECRATION 
KOSKY Olive Ketsia née le 25 avril 2019, fille du couple KOSKY a été consacrée au Seigneur le 
16 Juin 2019 au Love Divine Sanctuary. Le frère KOSKY est l’un des valeureux caméraman du 
Love Divine Sanctuary et l’un des photographes du Journal Parole Créatrice Infos. 

 

ANNIVERSAIRES 
La rédaction de Parole Créatrice Infos souhaite 
un joyeux anniversaire à nos précieux frères Au-
gustin MAKENG (Webmaster éditorialiste de PCI) 
et  frère MOTTO ABOUEME Jose notre valeureux 
chef d’orchestre et reporter à Parole Créatrice In-
fos qui ont un an de plus ce Jeudi 20 Juin 2019. 
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INFOS UTILES 

 

 

QUELQUES AVIS DE CONCOURS ET OFFRES D’EMPLOI 
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ANNONCES—NECROLOGIE 

 

 

PROGRAMME DES OBSEQUES DU REV NDJANA ISRAEL A BAFIA 
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ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 19 Juin 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 21 Juin 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Dimanche 23 Juin 2019: Ecole du dimanche à 08H00 et culte à 9H30. 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 18 Juin 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 21 Juin 2019: Nuit de Prières à partir de 21H30; 

 Dimanche 23 Juin 2019: Ecole du dimanche à 08H00 et culte à 9H30 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


